



## INFORME DE LA COMISIÓN

### A QUIEN CORRESPONDA:

Atendiendo la convocatoria expedida por la Dirección General de Universidades Tecnológicas, a fin de atender la reunión con la Asociación Nacional de Universidades del Subsistema Tecnológico; por lo que el día 30 de enero del año 2023, inicio mi viaje a la ciudad de México, para llevar a cabo los trabajos los siguientes días.

El motivo de mi comisión fue darnos a conocer los procesos de auditorías para el periodo 2023 por parte de la ASF, donde nos dieron las recomendaciones de las acciones que debemos de tomar como institución para estar en condiciones de atenderlas. Por otra parte, se tuvo la primera reunión nacional de Rectores de las Universidades Tecnológicas y Politécnicas del país, siendo uno de los puntos más relevantes, la firma del convenio de colaboración con una Universidad Nacional Autónoma de México.

Por lo que una vez concluidos los trabajos retorné a la ciudad de Tepic, siendo aproximadamente las 19:00 horas del día 04 de febrero del mismo año, cumpliendo con ello de manera satisfactoria mi comisión.

**Atentamente**

Mesa del Nayar, Nayarit; 07 de febrero del 2023.

**Dr. Víctor Antolín Orozco Gutiérrez**  
**Rector**

